
Acta Sesión 130° 

Comisión de Expertos para la Regulación de Aranceles 

 

 

En Santiago de Chile, a 21 de abril de 2022, vía videoconferencia, se realizó la sesión N° 130 

de la Comisión de Expertos para la Regulación de Aranceles, con la asistencia de los 

siguientes integrantes: doña Geraldine González Santibáñez, quien preside la reunión, junto 

a don Carlos Christian Bate Trippel, don Agustín de la Cuesta Whittle, don Tomás Flores 

Jaña, don Alfonso Muga Naredo, don José Miguel Salazar Zegers y don Marcelo Villena 

Chamorro. 

Participa el asesor jurídico de la Comisión, don Cristian Romero Cocuy. 

 

Siendo las 15.30, horas se inicia la reunión. 

 

I. Cuenta 

 

Consultada por los comisionados, la Presidente señala que no ha recibido noticias de la 

Subsecretaría de Educación en cuanto a la decisión final acerca del proceso de fijación de 

aranceles en curso. 

A partir de ello, existe consenso en que, mientras no haya un pronunciamiento oficial en 

otro sentido, el actual proceso se mantiene vigente y, por tanto, se encuentra corriendo el 

plazo de 3 meses para que la Comisión se pronuncie acerca del informe de cálculo remitido 

por la Subsecretaría el 10 de marzo pasado, por lo que debe continuarse con su análisis 

según lo presupuestado. 

 

En todo caso, se acuerda proponer una reunión con la señora Subsecretaria, a fin de estar 

al tanto de la planificación de la autoridad en la materia. 

 

II. Observaciones de las Instituciones de Educación Superior al informe de cálculo 

 

Según lo acordado en la sesión pasada, el asesor jurídico de la Comisión, señor Romero, 

presenta un cuadro comparativo con los principales contenidos de las observaciones 

recibidas desde las instituciones de educación superior. 

 

A partir del documento, se intercambian opiniones y observaciones entre los comisionados, 

quienes analizan a fondo los temas levantados por las diversas instituciones observantes, 

muchos de los cuales tienen relación con las bases técnicas refundidas y no solo con el 

informe de cálculo. 



 

A partir de los análisis realizados a le fecha, tanto de las bases técnicas refundidas como de 

las observaciones de las instituciones de educación superior al informe de cálculo, se inicia 

la definición de los contenidos básicos que el documento con observaciones al informe de 

cálculo deberá contener, y a partir del cual se desarrollara la labor de la Comisión en las 

próximas semanas. 

 

III. Próxima sesión 

 

Se fija la próxima sesión para el jueves 28 de abril, a las 15.30. 

 

 

Sin otros temas que discutir, se pone término a la reunión siendo las 17.30 horas.  

 

 

 

La Presidente firma la presente acta mediante firma electrónica, dando fe que su contenido 

refleja fielmente el texto aprobado por los comisionados. 

 

 

 

 


		2022-06-13T23:12:36-0400
	Empresa Nacional de Certificacion Electronica
	Firma Digital OnLine




